



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	10/04/2024	LEGISLATIVO

## Víctor Velázquez convoca a la unidad del movimiento cooperativista en México

Víctor Velázquez (presidente de La Cruz Azul) fue presentado como el nuevo representante del Consejo Superior del Cooperativismo ante los integrantes de la Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo de la LXV Legislatura del Congreso de la Unión, la cual es liderada por la Diputada María de los Ángeles Gutiérrez. Velázquez recibió este nombramiento en febrero de este mismo año.



Durante su intervención, el Ingeniero Velázquez destacó la importancia de la colaboración y participación de todas las cooperativas para promover el desarrollo de cada una de ellas. Planteó objetivos para fortalecer la unión del cooperativismo en México e impulsar su crecimiento, a través de un marco legislativo que cumpla con las necesidades actuales de los cooperativistas.

Previo a este evento, en compañía de otros líderes cooperativistas, se inauguró una exposición fotográfica que celebra la historia del movimiento cooperativo en México.

La exposición ofrece una mirada a la evolución del movimiento cooperativo a lo largo del tiempo. Desde sus orígenes en el siglo XIX hasta su papel crucial en la actualidad.

Esta exposición busca generar conciencia sobre el papel fundamental de las cooperativas en la construcción de sociedades más inclusivas y sostenibles.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/4/9/victor-velazquez-convoca-la-unidad-del-movimiento-cooperativista-en-mexico-592877.html>